
◎総務部長（竹内正隆君） 

 

 ただいまの再質問にお答えいたします。  

 市民の安心・安全に関することなので、こういったことについては、十分市民の皆様、

あるいは議会の皆様にも説明した上で、周知徹底をしていきたい。 

そのことが防災・減災につながるものと感じております。 

肝に銘じて行っていきたいと思っております。  

 以上です。 


